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В статье авторами проанализированы тенденции основных макроэкономических и структурных 
показателей Республики Татарстан за 2016 год в сравнении с динамикой предыдущих лет и в 
сопоставлении с отдельными зарубежными странами и Российской Федерацией в целом. 
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THE RESULTS OF THE SOCIO-ECONOMIC DEVELOPMENT OF THE REPUBLIC OF 
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TRENDS. PART 1.THE ECONOMIC SITUATION 
 

M.R.Safiullin, Y.G.Mingazova, L.H. Ishtiryakova 
 

In the article the authors analyzed trends of the key macroeconomic and structural indicators of the Republic 
of Tatarstan over the past year, compared to the dynamics of previous years, of individual foreign countries and of 
the Russian Federation as a whole. 
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В работе проведено комплексное исследование среднедушевых доходов домохозяйств за период с 

2006 по 2015 годы. Статистическими методами была оценена стабильность распределения доходов 
домохозяйств в зависимости от населенности пункта проживания. 

 
Ключевые слова: доходы домохозяйств, логнормальное распределение, критерии согласия, 

стабильность распределения доходов. 
 
 
 
 
 
STATISTICAL ANALYSIS OF THE DISTRIBUTION OF HOUSEHOLD INCOME 
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A comprehensive study of per capita household income for the period from 2006 to 2015 was conducted. 

Statistical methods were used to estimate the stability of household income distribution, depending on the population 
of the place of residence. 
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О КОНЦЕПТУАЛЬНЫХ ОСНОВАХ, ПРИНЦИПАХ И НАПРАВЛЕНИЯХ ПРОВЕДЕНИЯ 
ГОСУДАРСТВЕННОЙ ПОЛИТИКИ УПРАВЛЕНИЯ ЭКОНОМИЧЕСКИМ РОСТОМ В РОССИИ  
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Статья посвящена научному обоснованию выбора инструментов, стимулов и механизмов 
государственной политики управления экономическом ростом в национальном хозяйстве Российской 
Федерации. Автором сформулированы практически реализуемые рекомендации по поводу первоочередных 
мер системы государственного регулирования в бюджетно-налоговой и монетарной сферах, а также 
области капитального контроля в аспекте императивов и предписаний стратегии догоняющего 
социально-экономического развития. Делается вывод о том, что воплощение намеченных шагов 
обеспечит становление условий и предпосылок для переориентации отечественной экономики на 
траекторию устойчивого роста с темпами, кратно превосходящими в долгосрочном периоде 
аналогичные параметры зрелых рынков.   
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ON CONCEPTUAL BASES, PRINCIPLES & WAYS OF IMPLEMENTATION OF GOVERNMENT POLICY 
OF ECONOMIC GROWTH MANAGEMENT IN RUSSIA 

 
S. N.  Gusev 

 
This article is devoted to scientific justification of choosing instruments, incentives & manners of government 

policy of economic growth management in national economy of Russian Federation. The author has formulated 
practically implementing recommendations about priority measures for the system of government regulation in 
budget-tax & monetary spheres, as well as in the areas of major control in aspect of imperatives & instructions of 
Strategy of catch-up social & economic development. The author makes conclusion, that fulfillment of all planed 
steps will provide formation of conditions & prerequisites for reorientation of national economic system on the 
trajectory of sustainable growth, much exceeding analogical rates of developed markets in long term. 
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ФОРМИРОВАНИЕ ЦЕЛЕВЫХ ПОКАЗАТЕЛЕЙ ЭКОНОМИЧЕСКОГО ПОТЕНЦИАЛА  

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ Г. ВЛАДИКАВКАЗ 
 

З.Р. Валиева, аспирант кафедры организации производства 
 и экономики промышленности,  

Северо-Кавказский горно-металлургический институт, г.Владикавказ 
М.С. Джагаева, кандидат экономических наук, 

доцент кафедры организации производства 
 и экономики промышленности, 

Северо-Кавказский горно-металлургический институт, г.Владикавказ 
С.Г. Рубановская, кандидат технических наук,  

доцент кафедры организации производства 
 и экономики промышленности, 

Северо-Кавказский горно-металлургический институт, г.Владикавказ 
 
 

В статье проводится анализ частных потенциалов экономического развития МО г. Владикавказ. 
Обоснована необходимость использования бенчмаркинга и разработана система эталонных значений для 
г.Владикавказ. 

 
Ключевые слова: муниципальное образование, экономический потенциал, производственный 

потенциал, бенчмаркинг, эталонные значения 
 
 
 

 
 

 THE DEVELOPMENT OF ECONOMIC POTENTIAL BENCHMARKS OF MUNICIPAL UNIT OF 
VLADIKAVKAZ 
 

Z.R. Valieva, M.S. Jagaeva, S.G. Rubanovskii 
 
We can observe the analysis of private potential economic development in MU Vladikavkaz. The need of 

development and using benchmarks and reference values was rejustified for Vladikavkaz. 
 

Key words: Municipal Unit, economic potential, potential production, benchmarking, reference values 
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ИННОВАЦИИ, ИНВЕСТИЦИИ И МЕНЕДЖМЕНТ 
 
 

ТЕНДЕНЦИИ РАЗВИТИЯ ИННОВАЦИОННОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ В РЕСПУБЛИКЕ 
ТАТАРСТАН  

 

 
О.М. Краснова, кандидат экономических наук, 

заместитель руководителя Территориального органа 
Федеральной службы государственной статистики  

по Республике Татарстан, 
С.С. Кудрявцева, кандидат экономических наук, доцент, 

Казанский национальный исследовательский  
технологический университет 

 

 

В статье представлен анализ динамики инновационной деятельности в Республике Татарстан. 
Приведены региональные сравнения. Детализирована структура затрат на инновации, рассмотрены 
показатели по отгруженной инновационной продукции, трансферу и коммерциализации инноваций. 
Обобщены итоги инновационной деятельности на региональном уровне. 

 
Ключевые слова: инновация, Республика Татарстан, инновационная деятельность, инновационная 

продукция, трансфер технологий, коммерциализация инноваций 
 
 
 
 
 
TRENDS IN THE DEVELOPMENT OF INNOVATION ACTIVITIES IN THE REPUBLIC OF TATARSTAN 

 

O.M. Krasnova, S.S. Kudryavtseva 

The article presents the analysis of the dynamics of innovation activity in the Republic of Tatarstan. Regional 
comparisons are given. The structure of expenses for innovations is detailed, the indicators on shipped innovative 
products, transfer and commercialization of innovations are considered. The results of innovative activity at the 
regional level are summarized. 

 
Key words: innovation, the Republic of Tatarstan, innovative activity, innovative products, technology 

transfer, commercialization of innovation 
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ФОРМИРОВАНИЕ ИННОВАЦИОННЫХ СЕТЕВЫХ СТРУКТУР НА ОСНОВЕ АУТСОРСИНГА 

 

И. А. Зарайченко, кандидат экономических наук,  
доцент кафедры логистики и управления, 

Казанский национальный исследовательский  
технологический университет 

 
 

В работе представлена модель формирования инновационных сетей, основанная на 
последовательном преобразовании аутсорсинга в стратегический альянс, а затем в инновационную 
сеть, базирующуюся на стратегии инсорсинга инноваций. Критериями определения инновационной 
стратегии предлагается рассматривать уровень компетенции организации и риск потери 
инновационной ренты. 

 
Ключевые слова: сетевые структуры, инновационная сеть, инновационный аутсорсинг, инсорсинг 

инноваций, инновационный обмен, открытые инновации 
 
 
 
DEVELOPING INNOVATION NETWORKS BASED ON OUTCOURCING 

 
I. A. Zaraychenko 

 
The paper presents a model for developing of innovation networks based on a consistent transformation of 

outsourcing into a strategic alliance and then into an innovation network based on the strategy of innovation 
insourcing. Criteria for determining the innovation strategy are proposed to consider the level of innovation 
competence of the organization, as well as the risk of loss of innovative rent. 

 
Key words: network structures, innovation networks, innovation outsourcing, innovation insourcing, innovation 

exchange, open innovation 
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ИНФОРМАЦИОННАЯ ПРОЗРАЧНОСТЬ И КОРПОРАТИВНАЯ СОЦИАЛЬНАЯ ОТЧЕТНОСТЬ 

РОССИЙСКИХ КОМПАНИЙ 
 
 

М.С. Галимова, старший преподаватель, кафедра финансов организации, 
 Институт управления, экономики и финансов, 

Казанский (Приволжский) Федеральный Университет  
А.С. Романова, студентка 4 курса, кафедра финансов организации,  

Институт управления, экономики и финансов, 
Казанский (Приволжский) Федеральный Университет  

 
 

Данная статья освещает необходимость раскрытия в отчетности российских компаний 
информации по вопросам социальной ответственности, рассматривает ряд барьеров, затрудняющих 
компаниям путь к устойчивому развитию, выявляет основные тенденции и перспективы социальной 
отчетности в России, определяет ряд приоритетных направлений в раскрытии информации 
российскими компаниями. 

 
Ключевые слова: корпоративная социальная ответственность, эффективность, устойчивое 

развитие, корпоративная социальная отчетность, экологическая ответственность 
 
 
 
INFORMATION TRANSPARENCY AND CORPORATE SOCIAL REPORTING OF THE RUSSIAN 

COMPANIES 
M. S. Galimova, A.S. Romanova 

The article discusses the need to disclose information on social responsibility in the reporting of Russian 

companies, highlights a number of barriers that make it difficult for companies to pursue sustainable development, 

examines the main trends and prospects for social reporting in Russia, and identifies a number of priority areas in 

the disclosure of information by Russian companies. 

Key words: corporate social responsibility, efficiency, sustainable development, corporate social reporting, 
environmental responsibility 
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СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ ТРУДОВОЙ МОТИВАЦИИ ПЕРСОНАЛА МУП «ВОДОКАНАЛ», КАК 
ВАЖНОГО ПОСТАВЩИКА СФЕРЫ УСЛУГ 

 

К.В. Бармина, соискатель кафедры логистики и управления, 
Казанский национальный исследовательский 

технологический университет 
А.И. Шинкевич, доктор экономических наук, профессор, 

заведующий кафедрой логистики и управления, 
 Казанский национальный исследовательский 

технологический университет 
 

 
В статье проводится анализ материального и нематериального стимулирования персонала 

муниципального предприятия, оказывающего услуги в сфере обслуживания. Исследование позволило 
выработать рекомендации по совершенствованию трудовой мотивации персонала, влияющего на 
качество обслуживания, с обоснованием экономической эффективности предложенных мероприятий. 

 
Ключевые слова: сфера услуг, качество обслуживания, материальное стимулирование, 

нематериальное стимулирование, потребности населения, муниципальное предприятие, персонал 
 
 
 
IMPROVEMENT OF LABOR MOTIVATION OF PERSONNEL MUP "VODOKANAL" AS AN IMPORTANT 

SUPPLIER OF THE SERVICE SPHERE 
 

K.V. Barmina, A.I. Shinkevich 

The article analyzes the financial and moral incentives for the staff of the municipal enterprise providing 
services in the service sector. The study allowed recommendations on improving the work motivation of the staff that 
influence on the quality of service, with substantiation the economic efficiency of offered activities. 

 
Key words: service industry, quality of service, financial incentives, moral encouragement, public demand, 

municipal undertaking, staff 
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НАУЧНЫЕ РАБОТЫ МОЛОДЫХ ИССЛЕДОВАТЕЛЕЙ 
 

 
ПРОБЛЕМЫ И ТЕНДЕНЦИИ РАЗВИТИЯ ПРОМЫШЛЕННО-ПРОИЗВОДСТВЕННЫХ ЗОН В 

УСЛОВИЯХ НЕСТАБИЛЬНОСТИ ЭКОНОМИКИ 
 

М.А. Хамидуллин, аспирант кафедры логистики и управления  
Казанский национальный исследовательский  

технологический университет 
 
В статье выявлены тенденции и барьеры в функционировании особых экономических зон по их 

типам. Предпринята научная попытка решения проблемы регулирования промышленно-
производственных зон в условиях нестабильности экономики, а также проведена оценка 
результативности их деятельности. На основе данных Минэкономразвития построены факторные 
модели для особых экономических зон. Практическая значимость предложенных рекомендаций и выводов 
обусловлена возможностью их применения для стратегического улучшения зональной политики в 
Российской Федерации. Сделаны соответствующие выводы и предложены рекомендации. 

 
Ключевые слова: экономика, исследование, методология, регулирование, промышленно-

производственные зоны, эффективность 
 
 
 
PROBLEMS AND TENDENCIES OF DEVELOPMENT OF INDUSTRIAL AND PRODUCTION ZONES IN 

THE CONDITIONS OF INSTABILITY OF ECONOMY 
 

M. A. Khamidullin 
 
In article tendencies and barriers in functioning of special economic zones on their types are revealed. 

Scientific attempt of a solution of a problem of regulation of industrial and production zones in the conditions of 
instability of economy is undertaken, and also the estimation of productivity of their activity is made. On the basis of 
the data of Ministry of economic development and trade factorial models for special economic zones are constructed. 
The practical importance of conclusions and results of research is defined by possibility of use of the offers 
developed during research for complex improvement of the zone policy spent in the Russian Federation. 
Corresponding conclusions are drawn and recommendations are offered. 

 
Key words: economy, research, methodology, regulation, industrial and production zones, efficiency 
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АНАЛИТИЧЕСКИЕ ОБЗОРЫ 
 
СОСТОЯНИЕ РЫНКА НЕФТИ РЕСПУБЛИКИ ТАТАРСТАН В ЯНВАРЕ-МАРТЕ 2017г.  

 
Территориальный орган Федеральной службы  

государственной статистики по Республике Татарстан 
 

 
Данный обзор содержит подробный анализ тенденций на рынке нефти: информацию о добыче, поставке нефти 

на переработку, об экспорте нефти, географической структуре экспортных поставок, экспортной квоте, мировой и 
внутренней ценовой конъюнктуре рынка нефти. Информация представлена в динамике, что позволяет 
осуществить анализ развития нефтедобывающего сектора экономики Республики Татарстан. 

 
Ключевые слова: нефть, добыча, экспорт, экспортные цены 

 

 

 
THE STATE OF THE OIL MARKET OF THE REPUBLIC OF TATARSTAN IN THE JANUARY-MARCH 2017. 

 
Territorial organ of the Federal State of  

Statistics Service of the Republic of Tatarstan 
 
This review provides a detailed analysis of trends in the oil market: information on the extraction, supply of oil for refining, 

on oil exports, the geographic structure of exports, the export quota, the world and domestic price conditions of the oil market. The 
information is presented in dynamics, which allows to analyze the development of the oil-extracting sector of the economy of the 
Republic of Tatarstan. 

 
Key words: oil, mining, export, export prices 
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ДЕЛОВАЯ АКТИВНОСТЬ ОРГАНИЗАЦИЙ В СФЕРЕ УСЛУГ РЕСПУБЛИКИ ТАТАРСТАН ВО 2 
КВАРТАЛЕ 2017 ГОДА 

 
Территориальный орган Федеральной службы  

государственной статистики по Республике Татарстан 
 
В обзоре «Деловая активность организаций в сфере услуг» представлен анализ результатов 

анкетного опроса руководителей предприятий, осуществляющих свою деятельность в сфере услуг, 
различных по численности работающих и формам собственности в Республике Татарстан. Обзор 
характеризует сложившееся состояние экономической деятельности предприятий в текущем квартале, 
в сравнении с предыдущим кварталом и перспективы изменения на следующий квартал.  В обзоре  
исследуется спрос на услуги организаций, число заключенных договоров или обслуженных клиентов, цены 
на оказываемые услуги. Приводятся факторы, ограничивающие деятельность организаций, работающих 
в сфере услуг.  Полученную информацию можно использовать для оперативного анализа сложившихся 
тенденций и построения прогноза действий на следующий период.  

 
Ключевые слова: услуги, руководители организаций, индекс предпринимательской уверенности 
 
 
 
 
 
 
 
BUSINESS ACTIVITY OF ORGANIZATIONS IN THE SERVICE SECTOR OF THE REPUBLIC OF 

TATARSTAN IN THE 2ND QUARTER OF 2017 
 
 

Territorial organ of the Federal State of  
Statistics Service of the Republic of Tatarstan 

 
The analysis of results of questionnaire heads of organizations who carries out activities in the service with 

different number of employees and forms of property in the Republic of Tatarstan is presented. The survey defines 
state of economic activity of enterprises in current quarter, comparison with the previous quarter and possible 
changes for the next quarter. Demand for organization’s services,  concluded contracts, served customers, prize are  
researched. The factors, which restrict the activities of organizations in the service are presented. Acquired 
information may be used for operational analysis of trends and forecast of activity next year. 

 
Key words: services, heads of organizations, index of entrepreneurial confidence 

 
 


